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Silicon Sensor steigert EBIT um 54 % 
 
 
 

Berlin, den 27.05.2004 
 
 
Der Silicon Sensor Konzern hat im ersten Quartal des Geschäftsjahres 2004 ein sehr 
gutes Wachstumstempo erreicht. Wir können auch in diesen Zeiten über eine 
positive Geschäftsentwicklung berichten. Während sich der Umsatz im Vergleich zum 
Vorjahreszeitraum um rund 9 % von 3,2 Mio. Euro (31.03.2003) auf 3,5 Mio. Euro 
(31.03.2004) erhöhte, stieg der Gewinn um 35 %. 
Das EBITDA stieg um 205 TEuro (31 %) von 659 TEuro (31.03.2003) auf 864 TEuro 
(31.03.2004). Das operative Ergebnis EBIT nahm um 54 % von 383 TEuro 
(31.03.2003) auf 590 TEuro (31.03.2004) zu. Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern 
konnte um 35 % gegenüber dem Vorjahresquartal von 303 TEuro (31.03.2003) auf 
408 TEuro (31.03.2004) verbessert werden. Der Gewinn je Aktie betrug im 
Berichtszeitraum 0,18 Euro und stieg damit um 0,04 Euro gegenüber dem 
Vorjahreszeitraum (31.03.2003: 0,14 Euro). Auch im laufenden Geschäftsquartal 
setzt sich diese sehr erfreuliche Entwicklung fort. 
Besonders positiv sehen wir die Entwicklung des Auftragsbestandes. Der 
Auftragsbestand im Konzern erhöhte sich um 5 % auf 8,05 Mio. Euro (31.03.2004) 
gegenüber dem Niveau des Vorjahreszeitraumes (31.03.2003: 7,67 Mio. Euro). Der 
Personalbestand blieb mit 102 Beschäftigten zum 31.03.2004 gegenüber dem 
Vorjahreszeitraum nahezu unverändert (31.03.2003: 104). 
Im laufenden Geschäftsjahr wird die Silicon Sensor International AG ihre 
Anstrengungen fortsetzen, einen bedeutenden Konzern für die kundenspezifische 
Entwicklung und Produktion von optischen High Tech Sensoren und Anwendungen 
der Mikrosystemtechnik zu formen und die technologische Führerschaft in dem sich 
gerade herausbildenden Photonik-Markt zu übernehmen. Dadurch werden sich neue 
Dimensionen für Umsatz und Ertrag der Gesellschaft eröffnen. 
 
Der vollständige Quartalsbericht wird heute veröffentlicht. 
 
Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: http://www.silicon-sensor.com  
oder unter Tel: 030 / 63 99 23 99 
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Silicon Sensor raised sales and earnings 
 
 
 

May 27, 2004 
 
 
The Silicon Sensor groups attained a gratifying growth tempo in the first quarter of 
the 2003 business year. We are able to report positive business performance. The 
gratifying news is that sales rose by about 9 % on the previous year, from €3.2 million 
to €3.5 million and profits increased by 35%. 
 
EBITDA rose by 205,000 Euro (31 %) from 659,000 Euro (March 31, 2003) to 
864,000 Euro (March 31, 2004). The operating result EBIT increased by 
207,000 Euro (54 %) from 383,000 Euro (March 31, 2003) to 590,000 Euro (March 
31, 2004). Earnings after interest and taxes were improved by 105,000 Euro (35 %) 
from 303,000 Euro (March 31, 2003) to 408,000 Euro. Earnings per share totalled 
EUR 0.18 during the reporting period, improving by EUR 0.04 as compared to the 
same time period in the previous year (March 31, 2003: EUR 0.14). The encouraging 
growth tempo continues through the second quarter of the 2004 business year. 
 
Particularly positiv is the development of the group’s orders on hand which increased 
by 5 % from EUR 7.67 million to EUR 8.05 million. The number of personnel 
employed by the Silicon Sensor group at the end of the quarter sank to a total of 102 
employees (104 persons were employed at the end of the first quarter of 2003).  
 
During the business year 2004 Silicon Sensor International AG will continue its 
group-building effort aimed at transforming itself into a major designer and supplier of 
optical high-tech sensors and solutions in microsystem technology, and a 
technological leader in the emerging fiber optics market. This will mean new 
dimensions in the company's turnover and profits. 
 
For more information see our website: http://www.silicon-sensor.com 
or call +49-(0)30 - 63 99 23 - 99 
 
Silicon Sensor International AG 
 
Board of Directors 


